

## **Nachbarschaftshilfe – Wir sind bereit!**

Mehrmals wurde über den Stand der Nachbarschaftshilfe Beringen/Guntmadingen berichtet. Die Projektgruppe Nachbarschaftshilfe ist jetzt bereit, gerade rechtzeitig um Ihnen in der ausserordentlichen Situation der Corona-Krise Unterstützung anbieten zu können. In der nächsten Zeit wird ein Flyer in sämtliche Haushaltungen verteilt, welcher das zukünftige Angebot aufzeigt, das aufgrund der Auswertung der Umfrage vom vergangenen Jahr, eruiert wurde. Leider kann die Nachbarschaftshilfe aufgrund der aktuellen Corona-Krise im Moment nicht sämtliche Aufgaben, welche sie in Zukunft übernehmen wird, anbieten.

### **Eingeschränktes Angebot während der Corona-Krise!**

*„Der Bundesrat fordert die Bevölkerung eindringlich auf, zu Hause zu bleiben, insbesondere Personen, die krank oder über 65 Jahre alt sind. Nach draussen gehen soll nur, wer zur Arbeit oder zum Arzt gehen sowie wer Lebensmittel einkaufen oder jemandem helfen muss. Damit sollen besonders gefährdete Personen geschützt werden.“*

Zurzeit müssen wir das Angebot der Nachbarschaftshilfe auf die laufenden bundesrätlichen Richtlinien ausrichten.

Wir bieten deshalb während der Corona-Krise folgende Hilfen an:

- Einkäufe
- Botengänge
- Computer-Hilfe durch Telefon-Beratung
- Mit dem Hund Gassi gehen

Wenn Sie eine dieser Hilfen benötigen, zögern Sie nicht uns zu kontaktieren. Die Kontaktdaten der Koordinationsverantwortlichen finden Sie auf der ersten Seite des Flyers.

Für die Projektgruppe Nachbarschaftshilfe

Corinne Maag  
Gemeinderätin